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Anfrage

Anfrage:

Die CDU-Stadtratsfraktion fragt:

1. Welches Ergebnis hat die rechtliche Prüfung der möglichen beihilferechtlichen Aspekte
gebracht?

2. Wann kann die beschlossene Eigenkapitalerhöhung vollzogen werden?

3. Wie ist der Sachstand der Verhandlungen bezüglich der Rückveräußerung von Objekten (gehören
sachlich nicht zur Wohnbau) etc. von der Wohnbau an die Stadt?

4. Wann ist die Grundstücksübertragung erfolgt?

5. Welche vorbereitenden Maßnahmen sind bereits erfolgt, um mit dem Projekt beginnen zu
können?

Auswirkungen auf den Klimaschutz:

Finanzielle Auswirkungen:
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